



BStC-Kommandant
Ralf Wolanski



Werner Hundhausen,
Bürgerstiftung

Bravo, Stadtsoldaten, für tolles Hilfsprojekt!

Da sieht man mal, dass es bei den Karnevalisten nicht nur um den Spaß am Feiern geht... Der **Bonner Stadtsoldaten Corps** (BStC) hat eine gemeinnützige Stiftung gegründet. Und dafür jahrelang lang kräftig gespart, auf vieles verzichtet! „Die Idee dazu ist bereits vor fünf Jahren entstanden“, erklärt Kommandant und Mitglied des

Stiftungsvorstandes **Ralf Wolanski**. „Wir haben damals aufgerufen, Gründungskapital in Höhe von 100 000 Euro zu sammeln, um ein stabiles Fundament zu haben“, Und jetzt ist es geschafft: „Die Mitglieder des »Corps de Chevaliers« gingen mit gutem Beispiel voran und nahmen ihre jeweiligen Geburtstage zum Anlass, auf Ge-

schenke zu verzichten und stattdessen um Spenden zu bitten. Und die Resonanz war überwältigend“, freut sich Wolanski. Der „Corps de Chevalier“, ältester Förderkreis des BStC, ist somit Initiator der „Stiftung Senioren- und Jugendhilfe“, angeführt von Intendant **Walter Heinze**. Der legte vor mehr als 30 Jahren den Grundstein zum gleichna-

migen Verein.

Begeistert von der Aktion **Werner Hundhausen**, Vorstandschef der Bürgerstiftung Bonn, unter deren Dach die Stiftung gegründet wurde: „Ich danke den Stadtsoldaten für ihr Vertrauen und halte es für eine kluge Entscheidung, mit

der Stiftung eine weitere finanzielle Säule aufzubauen, um die vielfältigen sozialen Aktivitäten zu unterstützen.“

Bonn Apart
von Tanja Heuser und Bastian Ebel
Tel: 02 28 / 7 29 06 42